

Amparo Crespo junto a los contenedores que han sido objeto de decoración (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

## Los contenedores de Valdepeñas sonríen al reciclaje

Los contenedores de basura selectiva de Valdepeñas estrenan ojos y sonrisa con la que se pretende agradecer la concienciación de los ciudadanos a la hora de reciclar. Se trata de un proyecto que el Consistorio ha iniciado en una primera fase decorando 350 contenedores y, posteriormente, se llevará a cabo una segunda con la decoración de otros 180 contenedores de basura selectiva, entre los que se encuentran también los del barrio de Consolación y El Peral.

"Aparte de embellecer bastante

con ellos el contenedor queremos dar otro mensaje", declaró la te-niente de alcalde del área de Medio Ambiente, Amparo Crespo García, señalando que "de cara a estas fiestas navideñas que se origina más basura queremos dar un toque de atención para que aprendamos a reciclar desde casa".

La decoración de los contenedores amarillos, verdes y azules, con caras con once modelos diferentes, ha corrido a cargo de la empresa valdepeñera Ombion, con un presupuesto en la primera fase de 18.000 euros

## El AMPA del colegio Virgen de la Cabeza viajó a La Alhambra de Granada



**II** JARAIZ

El AMPA del Colegio Virgen de la Cabeza, como es ya habitual, cumplió el pasado fin de semana con uno de sus objetivos, que es el de difundir la cultura, realizando excursiones y vistas a los monumentos que forman parte del Patrimonio Nacional.

En esta ocasión visitaron una de

las maravillas del Mundo La Alhambra de Granada. Esta actividad fue subvencionada con la gratuidad en la entrada a La Al-

Con esta actividad didáctica un centenar de participantes tuvimos la ocasión de visitar La Alcazaba, Los Palacios Nazaríes, El Generalife, El Patio del Palacio de Carlos V y El Museo de La Alhambra.

El tiempo acompañó y disfrutamos de una experiencia que estamos deseando repetir.»

## Suministros eléctricos e industriales La Mancha, S.L.

Grupo B.C.

TIENDA ESPECIALIZADA EN PRODUCTOS PARA INSTALACIONES INDUSTRIALES Y DEL HOGAR

CALEFACCION PRECIOS BAJOS VEN E INFÓRMATE

**AVENIDA GREGORIO PRIETO 20. TFNO.: 926 312 430** 

POLÍGONO INDUSTRIAL, AVDA. HOLANDA 11. VALDEPEÑAS (C. REAL) seiman@belcrilux.net



## Valdepeñas incrementó en 2018 las horas y usuarios del servicio de Ayuda a Domicilio



Aspecto de los asistentes a la comida y autoridades (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

Usuarios y familiares del servicio de Ayuda a Domicilio de Valdepeñas participaron en el Hotel Veracruz Plaza en la tradicional comida navideña que organiza Ferrovial, empresa concesionaria de prestar este servicio desde abril

de 2015 en la localidad. Al acto también asistió la tenien-te de alcalde de Servicios Sociales, Vánessa Irla Uriarte, que destacó que este servicio es una de las apuestas del Consistorio, incrementando en este 2018 el número de horas y de usuarios que se benefician de este servicio, que permite a los dependientes pro-longar su estancia en sus domicilios antes de acudir a otros recursos asistenciales. "El convenio de horas anuales para este año 2018 es de más de 56.000 horas y actualmente, a día de hoy, se están beneficiando 242 personas de este servicio, que supone una inversión de 600.000 euros al año", apuntó.

Acompaña del gerente de Ferro-vial Servicios en Castilla-La Mancha, Francisco Jesús Moro, Irla manifestó que se han añadido mejoras al servicio de Ayuda a Domicilio en Valdepeñas como los sistemas personalizados de dosificación de medicamentos o ayudas técnicas como sillas de ruedas, sillón urinario o sabanillas deslizables, entre otras. Además también se han seleccionado usuarios del servicio para recibir en su domicilio tratamientos de fisioterapia y terapia ocupacio-